

Klartext vom Innenminister!

Joachim Herrmann im Presseclub über...

...Probleme bei der Integration:

Wir fangen doch nicht an, Diskussionen von vorge-tern zu führen! Das gilt für das Verhältnis von Mann zu Frau aber auch für den Respekt vor homosexuellen Lebensgemein-schaften. Keiner wird gezwungen, hierher zu kommen. Wenn einer sich nicht an die Spielregeln halten will, muss er eben gehen!

Foto: Udo Dreier



Joachim Herrmann im Presseclub Nürnberg.

...Gewalt in anderen Städten:

In Nürnberg gibt's keine Straße, wo sich die Polizei nachts nicht reintraut, anders als in Paris oder Lyon. Hier gilt: Wehret den Anfängen! Und das hat nichts mit Rassismus zu tun.

...das Gendern:

Wenn einer ständig so holprig sprechen will - mit :innen - dann soll er. Ist ja nicht der Untergang des Abendlandes. Bin sicher, das verschwindet sowieso bald wieder. Im normalen Sprachgebrauch reicht es völlig, wenn man von Männern und Frauen spricht.

...die Klima-Kleber:

80 Prozent der Deutschen lehnen die Klima-Aktivisten als Unfug ab. Ich setze da mehr auf die Next Generation als auf die „Last Generation“.

...Reichsbürger:

Wir stellen jedes Jahr mehr davon fest. Manche sind Spinner. Aber es sind weiche dabei, die diesen Staat verändern wollen. Die meinen das bitterernst.

Chambopi jd 17.1.23